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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 21.04.2005  

Vorlage Nr. 05-F-01-0031

Film- und Medienwirtschaft in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.04.2005 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

wie sich die Präsenz von Institutionen und Firmen der Film- und Medienwirtschaft in 
Wiesbaden in den vergangenen Jahren entwickelt hat;

welche Initiativen der Magistrat ergriffen hat, um diese Branche in Wiesbaden zu binden 
und ihre Standortbedingungen zu verbessern;

welche Rolle in diesem Zusammenhang die Entwicklung auf dem Gelände Unter den Eichen 
sowie die mögliche Ansiedlung eines Multiplexkinos spielt;

welche weiteren Möglichkeiten der Vernetzung von Film- und Medienbrache und 
kommunalen Kulturangebote gesehen werden.

Beschluss Nr. 0021
 
 
Der Antrag wird angenommen.   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .04.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Scholz
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .04.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .04.2005
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Dezernat III z.w.V.
i.V.m. Dezernat VIII
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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